

## NOTA DE PRENSA

# La Universidad de Alcalá celebra el Día del Cómic y del Tebeo

### Alcalá de Henares, 14 de marzo de 2025

La Universidad de Alcalá, a través de su Cátedra ECC-UAH de Investigación y Cultura del Cómic, se suma a las actividades programadas en torno al [Día del Cómic y del Tebeo en España](#). Este lunes, [17 de marzo](#), la Escuela de Arquitectura acogerá una exposición y un taller organizados en colaboración con el Ministerio de Cultura.

La muestra '[Lo mejor del Siglo de Oro](#)', que se exhibe por primera vez en nuestro país, presenta una selección de grandes ilustraciones a modo de cartel de catorce títulos clásicos de la literatura española de entonces, de la mano del autor de novela gráfica Ken Niimura, en colaboración con el filólogo Oriol Corcoll Arias. El Quijote es sin duda su estandarte, pero hay muchas más obras creadas durante este periodo artístico que los creadores invitan a descubrir: La vida es sueño, La Serrana de la Vera, Fuenteovejuna, La Celestina...

Su objetivo es acercar a todos los públicos, y especialmente a las nuevas generaciones, las grandes obras de la literatura del Siglo de Oro español de una manera amena y divertida, utilizando el lenguaje visual del cómic y la ilustración, aportando además explicaciones sobre el impacto cultural de cada una de las obras, su contexto o sus curiosidades.

La [inauguración](#) de la exposición, que tendrá lugar a las 11:00 horas, y contará con la asistencia de Jordi Martí, secretario de Estado de Cultura, y María José Gálvez, directora general del Libro, del Cómic y de la Lectura.

Una vez abierta la muestra, se celebrará un [taller didáctico](#) que será impartido por Oriol Corcoll Arias, MayaNara, Ken Niimura, Carolina Roda y Chema Román. A través de ejercicios guiados, los estudiantes participantes realizarán, por separado y en conjunto, una serie de juegos narrativos dibujados. Los propios organizadores guiarán a los asistentes y dibujarán con ellos.

### Día del Cómic y del Tebeo

El 11 de julio de 2022, el Consejo de Ministros acordó la declaración del 17 de marzo Día del Cómic y del Tebeo, medida para impulsar el sector, reconociendo el papel de sus profesionales en la vida social y cultural.

Ese mismo año, la Universidad de Alcalá y ECC Ediciones creaban la [Cátedra ECC-UAH de Investigación y Cultura del Cómic](#), en su interés conjunto por seguir avanzando en el ámbito de la investigación y la difusión de este medio de expresión.

[Exposición 'Lo mejor del Siglo de Oro'](#)

De lunes a viernes de 8:00 a 20:00 horas

Escuela de Arquitectura (calle Santa Úrsula, 8. Alcalá de Henares)

---

**Contacto**

Departamento de Comunicación Institucional  
91-885 40 67    prensa@uah.es

Plaza de San Diego, s/n · 28801 · Alcalá de Henares · Madrid